

## Faut-il faire confiance aux sites de drague ? - 1/1

**Beaucoup de sites web présentent des méthodes de dragues, mais doit-on leur faire confiance ? Ces méthodes sont-elles fiables ?**

Selon moi non, aucune confiance n'est à accorder à ces sites. En exemple, un site propose la méthode "l'annonce micro" qui consiste durant une soirée à interrompre la musique et à déclarer sa flamme à l'élue(e) de votre cœur (présent(e) à la soirée).

Il dit qu'il y a 2 issues :

- 1) le public applaudit et elle sourit (c'est gagné)
- 2) la ridiculisation totale de vous et de votre élu(e) par le public

Pour moi il n'y a qu'une issue possible et c'est la 2° car si vous interrompez tout au lieu de lui dire en face la foule sera mécontente de l'arrêt de la musique ou si vous ou votre élu(e) n'êtes pas apprécié par la majorité du public, c'est la honte absolue et elle ne s'arrêtera pas à la fin de la soirée.

Donc difficile de conquérir votre élu(e).

En supposant que le public applaudisse (peu probable), quel est la chose qui permet de vous dire que votre élu(e) aime cette méthode et ne préférerait pas la discrétion, de plus il faut que vous plaisiez à votre élu(e) donc avec toutes ces conditions c'est carrément impossible.

Un autre exemple (que pour les garçons celui là), la méthode des "faux cils". Elle consiste à ce que votre élu(e) (qui n'a pas de faux cils) discute avec vous, et, vous lui dites qu'elle a des faux cils. Elle vous dira que non et vous insisterait. Vous lui demanderait alors de fermer les yeux et de pencher sa tête vers la vôtre pour que vous puissiez vérifier. Et dès qu'elle aurait penché sa tête vers vous les yeux fermés, vous l'embrasser.

Il dit qu'il y a 3 issues :

- 1) elle ne dit rien (c'est gagné)
- 2) elle rigole mais vous dit de ne pas recommencer mais patiente ça viendra
- 3) elle vous gifle (c'est raté)

Pour moi cette méthode rate très souvent à cause des nombreuses conditions:

- 1) vous devez plaire à la fille
- 2) ne pas être très ami avec elle car il y a un manque de confiance entre les 2 individus
- 3) la fille ne doit pas être brutalisée car cette technique peut la choquer sur le coup
- 4) elle doit être bête car toute fille assez intelligente comprendrait votre intention quand vous lui demanderais.

Donc presque impossible

Je vous le dit, pourquoi ne pas partir à la conquête de l'amour comme à la conquête d'un empire tel NAPOLEON, c'est-à-dire seul avec vos propres techniques et sans l'aide de quiconque.

S'il y a des personnes désirant se procurer d'autres techniques qu'elles me le fasses savoir (tefav@lycos.fr) je leur communiquerais. Toutefois je ne leur conseillerais aucune autre méthode que leur imagination.

*(Cet article est mon opinion et tout le monde n'est pas obligé d'être en accord avec moi. A chacun sa façon de penser.)*